



Hygiène alimentaire
Food hygiene

Certificat

Certificate

Reconduction n°34/17 du 16/01/2015
Renewal n° 34/17 from 16/01/2015
Date de fin de validité / Expiry date : 15/01/2016

HUPFER FRANCE

11 RUE DU RIED FR- 67720 WEYERSHEIM

Site de production / Production site: DE 486353 COESFELD

Est autorisée à apposer la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de certification de l'application NF031 - Hygiène alimentaire pour les produits cités en annexe.
Is authorized to affix the NF mark on the products listed in appendix, in accordance with the general rules of the NF mark and the NF - Food hygiene reference document.

Cette décision atteste que les produits désignés en annexe sont certifiés conformes aux normes citées en annexe et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel de certification NF - Hygiène alimentaire.

This decision attests that the products mentioned in appendix have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the agreement cited below and complementary requirements, as specified in the NF - Food hygiene reference document.

Caractéristiques certifiées:

Accord AFNOR AC D40-005 :

"Matériels de restauration collective – Matériels neutres de travail, manutention, stockage, préparation et service pour la restauration collective – Règles générales de conception et de construction pour assurer l'hygiène à l'utilisation." (mars 2008).

Ce certificat annule et remplace tout certificat antérieur.
This certificate supersedes all previous certificates.

Ce certificat NF, incluant son annexe, est valable jusqu'au 15/01/2016 sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au référentiel de certification NF - Hygiène alimentaire.
This NF certificate and related appendix is valid until 15/01/2016 subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - Food hygiene reference document.



Franck Lebeugle
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

CERTI F 1332.2 02/2013



Hygiène alimentaire
Food hygiene

Annexe

Appendix

Annexe de la décision de reconduction N°34/17 du 16/01/2015
Appendix of the decision of renewal N°34/17 from 16/01/2015
Date de fin de validité / Expiry date : 15/01/2016

IDENTIFICATION DES PRODUITS / PRODUCT DESIGNATION

HUPFER FRANCE
11 RUE DU RIED FR-67720 WEYERSHEIM

Reference Commerciale/ Product name	Marque Commerciale/ Trademark	Type de matériel	Désignation
NORME 5	HUPFER	7.3 Matériels neutres de stockage	Rayonnage en acier inoxydable
NORME 12	HUPFER	7.3 Matériels neutres de stockage	Rayonnage en aluminium anodisé et clayettes en polystyrol
NORME 20	HUPFER	7.3 Matériels neutres de stockage	Rayonnage en aluminium anodisé et clayettes en aluminium anodisé

Cette annexe ne peut être reproduite sans le document auquel elle se rattache. *This appendix cannot be copied without the certificate to which it is attached.* CERTI F 1332.2 02/2013
Annexe page 1/1

